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Ihre Dialoge über die Liebe und das Leben, über Gott und die Welt 
begannen vor 17 Jahren: In Before Sunrise (1995) lernten sich der 
Amerikaner Jesse und die Französin Céline im Zug nach Wien kennen. 
Sie philosophierten, argumentierten, flirteten während eines nächtli-
chen Spaziergangs durch die Stadt. Im Morgengrauen gab es am Bahn-
steig das Versprechen eines Wiedersehens. Doch erst neun Jahre später 
kreuzten sich ihre Wege in Before Sunset (2004) erneut. Die beiden 
verbrachten einen Tag in Paris zusammen, tauschten sich über ihre 
unglücklichen Beziehungen aus und entdeckten dabei ihre Gefühle 
füreinander aufs Neue. In Before Midnight erfährt man nun, dass 
Jesse und Céline damals zusammen geblieben sind. Mit ihren Töchtern 
verbringen sie den Urlaub in Griechenland. Und noch immer ist die 
Welt der Gefühle ihr favorisiertes Thema. Mittlerweile aber steht die 
eigene Beziehung auf dem Prüfstand, denn der Alltagstrott hat seine 
Spuren hinterlassen. 
Wieder haben die Schauspieler das Drehbuch gemeinsam mit ihrem 
Regisseur entwickelt, wieder macht sich in den Dialogen das Leben 
breit, und wieder ist der Ausgang ungewiss: Kann eine romantische 
Nacht im Hotel die Liebe retten?
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Their conversations about love and life and everything under the sun 
began seventeen years ago. In Before Sunrise (1995) an American 
man, Jesse, met Frenchwoman Céline on the train to Vienna. They 
spent the whole night walking the Viennese streets, philosophising, 
arguing and flirting. At sunrise they parted on the railway platform, 
promising to meet again. Their paths didn’t cross until nine years lat-
er, in Before Sunset (2004). This time, the pair spent a day in Paris 
discussing their unhappy relationships and rediscovering their feel-
ings for each other. In Before Midnight we discover that Jessie and 
Céline have stayed together and are now spending a holiday in Greece 
with their daughters. The world of emotions is still their preferred topic 
of conversation, but it is now their own relationship which is put to the 
test. The daily grind has certainly left its mark.
Once again the actors have collaborated on the screenplay; once 
again, all human life is here in their dialogue and, once more, the end 
is uncertain. Can a romantic night in a hotel save their love?
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